
REUNIÓN	  ORDINARIA	  DE	  LA	  JUNTA	  DIRECTIVA	  DEL	  AMPA	  IES	  MARJANA	  CELEBRADA	  EL	  DÍA	  2	  
DE	  MAYO	  DE	  2014	  EN	  EL	  INSTITUTO	  A	  LAS	  18,00	  HORAS.	  

Asistentes:	  Nacho	  Díaz,	  Mª	  José	  Jiménez,	  Elvira	  López,	  Marisa	  Serrano,	  Mercedes	  Dávila,	  
Ascensión	  Gómez,	  Mª	  Pilar	  Sánchez,	  Mª	  Pilar	  Romance	  y	  Estrella	  Blay.	  
	  
ORDEN	  DEL	  DÍA	  

1. Lectura	  acta	  anterior	  y	  aprobación	  si	  procediere	  	  
2. Baja	  de	  la	  junta	  directiva	  de	  Fátima	  Arikat	  	  
3. Segunda	  conferencia	  Julio	  Antonio	  García	  Esteve	  09/05/14	  	  
4. Conferencia	  Xosé	  Manuel	  Souto.	  27/05/14	  “El	  fracaso	  escolar	  y	  la	  LOMCE"	  	  
5. Recibimos	  gratis	  el	  DVD	  de	  la	  película."Entre	  Maestros"	  por	  cortesía	  de	  su	  autor.	  Nueva	  fecha	  

de	  proyección	  el	  16/05/14	  a	  las	  18:30h.	  	  
6. Pintar	  mural	  del	  patio.	  Nueva	  fecha.	  	  
7. Qué	  hacemos	  para	  la	  jornada	  de	  clausura?	  Photo	  Wall	  confirmado.	  Clowns?	  	  
8. Lectura	  y	  aprobación	  si	  procede	  del	  nuevo	  convenio	  con	  el	  Ayto.	  	  
9. FIESTA	  fin	  de	  curso	  Bachillerato.	  Colaboración?	  	  
10. Libros	  de	  texto.	  Cancelar	  deuda?	  Resumen-‐estudio	  del	  tesorero.	  	  
11. Seguimiento	  displays.	  Gestión	  fondos.	  
12. 	  Ruegos	  y	  preguntas	  

	  
1.-‐	  Se	  procede	  a	  la	  lectura	  del	  acta	  anterior	  del	  día	  7-‐3-‐14	  que	  se	  aprueba.	  
	  
2.-‐	  Se	  pone	  en	  conocimiento	  de	  la	  junta	  que	  Fátima	  Arikat	  no	  puede	  asistir	  a	  las	  reuniones	  por	  
motivos	  laborales,	  por	  lo	  que	  causa	  baja	  en	  esta	  junta.	  
	  
3.-‐	  Se	  confirma	  la	  segunda	  parte	  de	  la	  conferencia	  de	  Julio	  Antonio	  García	  Esteve	  para	  el	  
viernes	  9-‐5-‐14,	  a	  las	  18,30	  horas	  en	  el	  salón	  de	  usos	  múltiples	  del	  IES.	  Se	  va	  a	  publicitar	  por	  los	  
medios	  habituales:	  web,	  blog,	  correo	  electrónico	  y	  además	  quedamos	  para	  pegar	  carteles	  el	  
lunes	  5-‐5-‐14	  a	  las	  19	  horas	  en	  la	  puerta	  del	  bazar	  chino	  de	  arriba.	  
	  
4.-‐	  Se	  confirma	  también	  la	  charla	  de	  Xose	  Manuel	  Souto	  sobre	  “El	  fracaso	  escolar	  y	  la	  LOMCE”	  
para	  el	  día	  27-‐5-‐14,	  a	  las	  18,30	  igualmente	  en	  el	  salón	  de	  usos	  múltiples	  del	  IES.	  
	  
5.-‐	  Hemos	  recibido	  del	  autor	  de	  la	  película	  “Entre	  maestros”	  un	  ejemplar	  de	  dvd,	  y	  se	  decide	  
volver	  a	  fijar	  día	  para	  la	  proyección	  de	  esta	  misma	  película	  el	  16-‐5-‐14	  a	  las	  18,30	  horas	  también	  
en	  el	  salón	  de	  usos	  múltiples	  del	  IES,	  y	  la	  publicitaremos	  por	  los	  conductos	  habituales	  y	  
quedamos	  a	  demás	  para	  pegar	  carteles	  el	  día	  12-‐5-‐14	  a	  las	  19	  horas	  en	  el	  la	  puerta	  del	  bazar	  
chino	  de	  arriba.	  
	  
6.-‐	  Falta	  terminar	  de	  pintar	  el	  mural	  de	  El	  Greco	  en	  el	  patio	  del	  IES	  y	  quedamos	  en	  avisar	  a	  
Fernando	  Casanova	  para	  quedar	  un	  viernes	  de	  mayo	  o	  de	  junio.	  
	  
7.-‐	  Fiesta	  fin	  de	  curso.	  
La	  fiesta	  de	  fin	  de	  curso	  de	  2º	  de	  bachiller	  será	  el	  29	  de	  mayo	  de	  2014	  por	  la	  tarde,	  y	  el	  
vicedirector	  ha	  informado	  a	  Nacho	  de	  que	  se	  hará	  un	  pase	  de	  modelos	  y	  le	  ha	  pedido	  
colaboración	  para	  un	  Photo	  Wall,	  en	  este	  acto	  se	  acuerda	  ofrecer	  también	  la	  ayuda	  de	  la	  junta	  
para	  lo	  que	  necesiten.	  Y	  sobre	  la	  celebración	  se	  decide	  participar	  ese	  día	  con	  una	  merienda.	  
Sobre	  la	  fiesta	  de	  graduación	  de	  4º	  de	  la	  eso,	  que	  será	  el	  día	  26	  de	  junio	  de	  2014,	  también	  por	  
la	  tarde	  se	  acuerda	  hacer	  igualmente	  una	  merienda.	  



Se	  fija	  la	  cantidad	  de	  200	  €	  aproximadamente	  para	  cada	  evento	  y	  si	  sobrase	  de	  uno	  se	  ajusta	  
para	  el	  siguiente,	  aunque	  queda	  pendiente	  para	  la	  próxima	  reunión	  cerrar	  la	  cantidad	  cuando	  
sepamos	  el	  número	  de	  alumnos	  que	  serán.	  
	  
8.-‐	   La	   secretaria	   lee	   el	   convenio	   correspondiente	   a	   2014	   con	   el	   Ayuntamiento	   para	   la	  
subvención	  de	  1.300	  €	  y	  visto	  que	  todo	  el	  mundo	  está	  de	  acuerdo	  se	  firma	  el	  original	  para	  su	  
entrega	  al	  Ayuntamiento	  y	  se	  deja	  fotocopia	  en	  nuestro	  archivo.	  
	  
9.-‐	  Ya	  se	  ha	  acordado	  una	  merienda	  para	  el	  fin	  de	  curso	  como	  queda	  explicado	  en	  el	  punto	  7º	  
de	  la	  presente	  acta.	  
	  
10.-‐	  Libros	  de	  texto.	  A	  la	  vista	  del	  estado	  de	  cuentas	  y	  la	  deuda	  de	  los	  libros	  que	  todavía	  está	  
pendiente	  con	  Atalaya	  y	  dados	  los	  diversos	  puntos	  de	  vista	  de	  los	  miembros	  de	  esta	  junta	  se	  
propone	  liquidar	  inmediatamente	  la	  deuda	  de	  6.212,06	  €	  por	  lo	  que	  en	  este	  acto	  se	  somete	  a	  
votación	  con	  el	  siguiente	  resultado:	  
Votos	  a	  favor:	  6	  
Votos	  en	  contra:	  2	  
Abstenciones:	  1	  
por	  lo	  que	  se	  aprueba	  por	  mayoría	  el	  pago	  inmediato	  a	  la	  distribuidora	  Atalaya	  de	  la	  cantidad	  
arriba	  indicada	  y	  con	  ello	  queda	  liquidada	  del	  todo	  la	  deuda.	  
	  
11.-‐	   Seguimiento	   displays.	   Se	   decide	   que	   la	   persona	   que	   haya	   llevado	   un	   display	   a	   cada	  
establecimiento	  se	  encargue	  de	  hacer	  un	  seguimiento	  de	  cómo	  van	  las	  ventas.	  
	  
12.-‐	  Ruegos	  y	  preguntas.	  
-‐	  El	  presidente	  comunica	  a	  la	  junta	  que	  al	  final,	  tras	  hablar	  con	  la	  responsable	  de	  Shana-‐danza	  
la	  charla	  que	  se	  acordó	  en	  su	  día	  no	  se	  ha	  definido	  y	  por	  ahora	  no	  se	  va	  a	  hacer.	  
-‐	  La	  secretaria	  explica	  a	  la	  junta	  el	  contenido	  de	  la	  reunión	  del	  día	  26-‐2-‐14	  en	  la	  mutua	  sobre	  el	  
homenaje	  a	  Rafa	  Gómez	  a	  la	  que	  acudió	  junto	  con	  Ascensión,	  Mª	  José	  y	  Nacho,	  y	  dada	  la	  poca	  
afluencia	  de	  gente	  se	  acordó	  suspender	  la	  cena	  de	  hermandad	  para	  el	  viernes,	  día	  30	  de	  mayo	  
y	   se	   traslada	  al	  día	  3	  de	  octubre	  de	  este	  año,	  a	   celebrar	   igualmente	  en	  La	  Mutua,	   y	  aunque	  
hasta	   la	   fecha	  no	   tenemos	  material	   fotográfico	  para	  aportar	   intentaremos	   recabar	   alguno,	   y	  
quedamos	  encargados	  de	  dar	  publicidad	  al	  acto	  entre	  los	  colegios	  de	  Chiva	  y	  la	  coordinadora.	  
-‐	  Recordamos	  que	  para	  legalizar	  el	  cargo	  de	  tesorero	  de	  esta	  junta	  hemos	  decidido	  que	  se	  haga	  
en	  la	  asamblea	  general	  de	  socios	  del	  inicio	  del	  próximo	  curso.	  
-‐	   Quedamos	   en	   empezar	   a	   hacer	   una	   memoria	   de	   actividades	   como	   se	   acordó	   en	   actas	  
anteriores	  para	  lo	  que	  Mercedes	  Dávila	  se	  ofrece	  en	  este	  acto.	  
	  
Siendo	  las	  20,20	  horas	  se	  da	  por	  terminada	  la	  presente	  acta.	  


